

Nachruf

Der Turnverein 1888 Reinheim e.V. trauert
um sein Ehrenmitglied



Franz Wenhart

der nach schwerer Krankheit seine letzte Ruhe gefunden hat.

Franz gehörte dem Verein 35 Jahre an. Mit großem Engagement leitete er den TV 1888 als erster Vorsitzender von 2006 bis 2012.

In dieser Zeit hat er sehr viel bewegt und gestaltet und den Verein nachhaltig geprägt. In der Handballabteilung war er bis zu seiner Krankheit als Geschäftsführer unermüdlich im Einsatz.

In Dankbarkeit und Trauer nehmen wir Abschied von Franz, einem guten Freund, mit dem wir viele Jahre eng verbunden waren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau Ulrike und der gesamten Familie. Wir werden sein Andenken stets in Ehren halten.

Turnverein 1888 Reinheim e.V.

Der Vorstand und die Mitglieder